



# DFB-MEDIEN

<b>Freigabemitteilung Nr. 12</b>					<b>Version: 3.0 / 1.9</b>
<b>System:</b>		<b>DFBnet Meldebogen</b>			
<b>Speicherpfad/Dokument:</b>		<b>090623_DFBnet Meldebogen_1.9_Freigabemitteilung.doc</b>			
	<b>Erstellt:</b>	<b>Letzte Änderung:</b>	<b>Geprüft:</b>	<b>Freigabe:</b>	
<b>Datum:</b>	23.06.2009	23.06.2009	23.06.2009	23.06.2009	
<b>Version:</b>	1.0	1.0	1.0	1.0	
<b>Name:</b>	Dirk Woll	Dirk Woll	Petra Smerzinski	Petra Smerzinski	

© 2008 DFB Medien GmbH & Co. KG

Alle Texte und Abbildungen wurden mit größter Sorgfalt erarbeitet, dennoch können etwaige Fehler nicht ausgeschlossen werden. Eine Haftung der DFB Medien, gleich aus welchem Rechtsgrund, für Schäden oder Folgeschäden, die aus der An- und Verwendung der in diesem Dokument gegebenen Informationen entstehen können, ist ausgeschlossen.

Das Dokument ist urheberrechtlich geschützt. Die Weitergabe sowie die Veröffentlichung dieser Unterlage, ist ohne die ausdrückliche und schriftliche Genehmigung DFB Medien nicht gestattet. Zuwiderhandlungen verpflichten zu Schadensersatz. Alle Rechte für den Fall der Patenterteilung oder der GM-Eintragung vorbehalten.

Die in diesem Dokument verwendeten Soft- und Hardwarebezeichnungen sind in den meisten Fällen auch eingetragene Warenzeichen und unterliegen als solche den gesetzlichen Bestimmungen.



DFB Medien GmbH & Co. KG

## Zum Inhalt

<b>1. Personensuche</b> .....	<b>3</b>
1.1 Anpassungen an datenschutzrechtliche Bedingungen.....	3
<b>2. Abbildungsverzeichnis</b> .....	<b>5</b>
<b>3. Bearbeitungshistorie</b> .....	<b>5</b>



# 1. Personensuche

## 1.1 Anpassungen an datenschutzrechtliche Bedingungen

Im DFBnet Meldebogen mussten aus datenschutzrechtlichen Gründen Änderungen an der Personensuche vorgenommen werden.

Mit diesen Anpassungen ist es für die Suche nach einer Person zwingend erforderlich, dass Feld 'Name' zu füllen.

The screenshot shows a search interface with a green header bar containing 'Personen' and 'VMB-104'. Below the header is a search form with a 'zurück' button. The form includes a 'Suchmodus:' dropdown menu set to '- alle Personen -', a 'Name:' text input field (highlighted with a red box), a 'Vorname:' text input field, and a 'Geburtsdatum:' text input field. There are also 'Ort:' and 'Plz:' text input fields. A 'suche' button is located to the right of the 'Geburtsdatum:' field. Below the search form is a table header with columns: 'Name', 'Vorname', 'Geb.Jahr', 'Plz', and 'Ort'. The table content shows 'Keine Einträge gefunden!'. At the bottom, there is a 'zurück' button and a page indicator 'Seite 0 / 0 (0 Treffer insgesamt)'.

Abbildung 1 Das Feld Name ist ein Pflichtfeld

Hierbei ist zu beachten, dass nicht wie bisher implizit eine 'Wildcardsuche' für den Nachnamen durchgeführt wird. Es werden nur Personen mit exakt der vom Anwender eingegebenen Schreibweise des Namens gefunden. Groß- und Kleinschreibung bleibt dabei aber unerheblich.

The screenshot shows the same search interface as in Abbildung 1, but with the 'Name:' field containing the text 'Smerzi'. The 'suche' button is highlighted. Below the search form is a table header with columns: 'Name', 'Vorname', 'Geb.Jahr', 'Plz', and 'Ort'. The table content shows 'Keine Einträge gefunden!'. At the bottom, there is a 'zurück' button and a 'neue Person' button. A page indicator 'Seite 0 / 0 (0 Treffer insgesamt)' is also present.

Abbildung 2 Exakte Suche nach „Smerzi“ → kein Treffer

Für alle anderen Felder außer 'Name' ändert sich nichts.



In der Treffermenge werden ausschließlich Name, Vorname, Geburtsjahr Postleitzahl und Ort angezeigt, Straße und Hausnummer entfallen.

Suchmodus:  Name:  Vorname:   
Ort:  Plz:

Name	Vorname	Geb.
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst	
Meyer	Horst-alfred	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Dieter	
Meyer	Horst-Günter	
Meyer	Horst-Michael	
Meyer	Horst-Michael	

Abbildung 3 Suche nach „Meyer“ „Horst“

\*\*\*



## 2. Abbildungsverzeichnis

Abbildung 1 Das Feld Name ist ein Pflichtfeld ..... 3  
Abbildung 2 Exakte Suche nach „Smerzi“ → kein Treffer..... 3  
Abbildung 3 Suche nach „Meyer“ „Horst“ ..... 4

## 3. Bearbeitungshistorie

Version	Wer	Wann	Was
1.0	Petra Smerzinski	23.06.2009	Dokument erstellt